
Ce qui me rend

heureuse, c'est la chance

de vivre et d'être en

bonne santé, ma famille

et tout l'amour qui

m'entoure, la vie aussi,

parce qu’elle est

tellement belle, quand

on la prend du bon côté.
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